



# MUNICIPALIDAD DE SAN MARCOS OCOTEPEQUE

R.T.N. 14139995435050



## Comunicado #2 Municipalidad de San Marcos Ocotepeque

La Municipalidad de San Marcos Ocotepeque bajo la administración del Señor Alexander Ramírez Alcalde Municipal, en el marco del Estado de Emergencia Sanitaria según Decreto Ejecutivo Número PCM-005-2020 de fecha 10 de febrero de 2020 y publicado en el Diario Oficial "La Gaceta" orientado a la prevención, de dengue y fortalecer las acciones de vigilancia, prevención, control y atención a las personas ante la ocurrencia de infección por COVID-19 (Coronavirus). Informa lo siguientes:

- 1- Como Municipalidad expresamos nuestras muestras de condolencia y solidaridad con aquellas personas que han perdido a un ser querido por afectaciones del COVID-19, a nivel de país, Centro América y el mundo, como también nuestro apoyo moral, con aquellos pueblos más afectados, como San Pedro Sula, Cortes, Choloma, Villanueva, la zona Central de Honduras y otros. Exhortándoles a mantenerse de pie, con la fe puesta en Dios, y adoptar todas las medidas necesarias para superar los efectos de esta pandemia.
- 2- Que la Municipalidad de San Marcos Ocotepeque sigue trabajando arduamente en el marco de las disposiciones dictadas por el Sistema Nacional de Gestión de Riesgos (SINAGER) y exhortamos a los rubros comerciales que están autorizados por el SINAGER a cumplir con todas las normas y medidas de bioseguridad con el fin de salvaguardar la salud de nuestra población, esta disciplina ayudara a evitar el cierre de los establecimientos comerciales por parte de las autoridades correspondientes, como ha sucedido en otras ciudades del Occidente de Honduras.
- 3- Se continua con los retenes ubicados en las principales entradas y salidas de la ciudad, como también el área rural, por lo que es importante felicitar a los ciudadanos, sociedad civil, empresarios y personas voluntarias que han contribuido con días de trabajo, alimentación, insumos y equipo de fumigación, lo cual es una muestra evidente que como municipio unidos seremos más fuertes ante la amenaza de esta pandemia del COVID-19.
- 4- En los próximos días estaremos realizando una campaña de limpieza en la Ciudad, por lo que se le hace un llamado a toda la ciudadanía a que se unan en apoyo a esta actividad, posteriormente se realizará una campaña de fumigación en el Casco Urbano, como una actividad de prevención contra el dengue, el cual es también una amenaza muy fuerte sobre la salud y la vida de nuestros ciudadanos.
- 5- En relación a una información que circula en las redes sociales, en cuanto a una baja calificación de nuestra municipalidad de San Marcos Ocotepeque, en la ejecución de la primera entrega de la Operación Honduras Solidaria, hemos establecido contactos inmediatos

con el Instituto de Acceso a la Información Pública (IAIP), para que se nos aclare de manera oficial cuales fueron los posibles errores cometidos, pues a nuestro juicio se cumplió con todos los lineamientos establecidos:

- a- Se realizaron compras de manera transparente, asignando una cantidad de raciones de Alimentos manera equitativa para todos los proveedores.
  - b- Se realizó una entrega de forma, programada, ordena y transparente y con un fuerte acompañamiento de veeduría social.
  - c- Se firmaron las actas por cada ración de alimento entregada.
  - d- Se presentó el informe y el escaneo de cada acta de entrega, en tiempo y forma según lo requerido por el Instituto de Acceso a la Información Pública.
  - e- Expresamos que al igual que otros municipios recibiremos y enmendaremos las observaciones, como una forma de nuestro constante interés de aprender y de la mejora continua.
- 6- Se ha recibido la segunda asignación de Fondos de la Operación Honduras Solidaria por un monto de Lps. 1,182,000.00 para beneficiar a 2,364 familias, por lo cual expresamos nuestro rotundo agradecimiento a nuestro señor Presidente el Abogado Juan Orlando Hernández, y de inmediato se ha dado iniciado con el proceso de compra de las raciones alimenticias y le pedimos a la Sociedad Civil su participación y colaboración para la realización de esta segunda entrega.
- 7- Pedimos a los líderes religiosos el apoyo para la creación de la semana de la Hermandad, como un espacio de oración y fortalecimiento espiritual de las familias de nuestra población.
- 8- En cuanto al Proyecto MAZORCA, orientado a la producción de granos básicos y hortalizas, se ha avanzado con la entrega de los insumos agrícolas a los grupos de productores de las comunidades beneficiaria, como un paso inicial para la conformación del Banco de Granos Municipal.

Dado en la ciudad de San Marcos, Ocotepeque, a los 22 días del mes de mayo del año 2020.



**Alexander Ramirez**  
**Alcalde Municipal**